

vol. 15

水環境新聞

今と未来をつなぐじゅんかん

環境清正財団

子どもたちに美しい環境を

発行日 2026年1月13日



12月25日（木）に厚木の杜で「冬休み子ども下水道たんけん」を開催しました。

厚木の杜では、定期的に子ども下水道たんけんを開催しております。下水道の体験活動を通して、下水道の役割や大切さについて楽しく学んでいただきました。今回の子ども下水道たんけんでは、12名の方にご参加いただき、普段入ることのできない下水管を探検したり、屋内にある

透明な配管を使って、つまり除去等の体験をしてもらいました。雨予報でしたが、運よく曇りに変わり、全ての体験を行うことができました。

また、当日はクリスマスということで、リース作りも行いました。普段意識することが少ない「下水道」について考えるきっかけとなれば嬉しいです。

厚木の杜体験活動を実施しました！



今日の一枚



Kankyoseisei.or.jp



クリスマスリース

クリスマスリースには、主に「永遠の愛」「魔除け」「豊作祈願」「新年の幸福」という4つの素敵なお意味が込められているようです

YouTubeチャンネル 「おこじょんと水のおはなし」

第8話

よごれた水はどうして下水道で集めているの？のまき



YouTube動画はコチラ

https://www.youtube.com/channel/UCWKNiWtY3aaX3JjSg__YoKA